
 CESC des Lycées Janot et Curie 
Compte-rendu de la réunion du 7 janvier 2019 

 

 

Membres présents 
 

Président de séance : Mme SALVADOR, proviseur adjoint 
 
Lycée Catherine et Raymond Janot 
 

- Représentants des personnels d’éducation : M. BRUYERE 

- Représentants des personnels d’enseignement : Mme MOUGINOT 

- Représentants des personnels sociaux et de santé : Mme REY-CAMET 

- Représentants des parents d’élèves : Mme GAUTHIER (excusée), Mme GRANDE 

- Représentants des élèves : Mme DURDAN, Mme FAVRY 

 
Lycée Pierre et Marie Curie 
 

- Représentants des personnels d’éducation : M. BRUYERE 

- Représentants des personnels d’enseignement : Mme VACCHIA (excusée), Mme GARCIA 

- Représentants des élèves : Mme BOURDELLOT et Mme PEYROT 

 
Invités : Mme COLLET-DELJANIN (APS) 

 
 
Présentation des actions menées depuis septembre 2018 
 
Mme COLLOT-DELJANIN évoque les actions qui ont été menées depuis la rentrée : 

 
 DATES CLASSES ACTIONS INTERVENANTS CATEGORIES 

Octobre 

2018 

17  Stand parvis Lycée, Mois sans tabac ANPAA Santé 

18  Visite du TGI de SENS, Audience Collégiale 1MS   Citoyenneté / Justice 

Novembre 

2018 

6 
3PP, 2nd groupe 1 

Sensibilisations des délégués de classe  au bon 
usage des outils numériques  

Maison des adolescents 
E-réputation, 
Cyber-harcèlement etc… 

  1ère réunion les Curi’euses   Egalité Hommes / Femmes 
7 TST2S2, TST2S3 Ateliers CV et lettres de motivation/ séquence n°1 Mission Locale  Citoyenneté 

13 2nd groupe 2 
Sensibilisations des délégués de classe de 
secondes et de 3ème Prepa Pro au bon usage des 
outils numériques  

Maison des adolescents 
E-réputation, 
Cyber-harcèlement etc… 

14 
  

Visites des collégiens du collège Mallarmé dans 
les ateliers du lycée Curie / rencontre avec des 
élèves du groupe les Curi'euses 

Asso FETE 
M.Bizieux 
Mme Idczak 

Egalité Hommes / Femmes, 
Mixité des Formations 

TST2S2, TST2S3 Ateliers CV et lettres de motivation /Séquence n°2 Mission Locale  Citoyenneté 

22 
1GA Visite du TGI de SENS, Audience Collégiale    Citoyenneté / Justice 

TPC Ateliers CV et lettres de motivation/ séquence n°1 Mission Locale  Citoyenneté 

23 Elèves volontaires 
Ciné-débat - "l'Homme qui répare les femmes : la 
colère d'Hippocrate" (Cinéma) 

Agglo du grand Sénonais 
Ville de Sens/CCAS 

Citoyenneté 

29 

3PP, 2.20, 2.18, 2MS,  
2.21, 2.01, 2MEITCI, 
2SN, 2PCTO 

Spectacle pédagogique "Peace And Lobe" (MJC) 
sur la sensibilisation des risques liés à la musique 
amplifiée 

Association Youz Santé 

Décembre 

2018 

3 TSTMG, TSTL, 2PC Action SIDA SIDACTION Santé 

3 & 4   
Formation des personnels sur les signes 
d'addictions 

ANPAA Santé 

21 2nd CAMPAGNE SNCF 2H38 SNCF Sécurité ferroviaire 

 

Mme COLLOT-DELJANIN nous indique que cette année, le groupe des Curi’euses ne sera pas reconduit car les filles qui sont 

minoritaires dans certaines filières se sentent bien dans leur classe. Elles n’éprouvent pas le besoin de se réunir pour discuter de leur 



quotidien. Nous reconduirons le groupe l’année prochaine si des besoins se font sentir et si des personnels s’investissent dans le groupe. 

Nous étendrons le principe aux garçons qui sont minoritaires dans certaines filières, le groupe s’appellera les Curi’eux. 

 
EN ce qui concerne les ateliers CV et lettres de motivation de la Mission Locale, nous sommes dans l’attente de la prochaine réunion 

pour changer l’intervention. 

 
 
Diagnostic partagé 
 
Mme SALVADOR propose de faire un diagnostic partagé sur le CESC. 
 
Il en ressort que de nombreuses actions ont été faites [don du sang, relations filles garçons, ANPAA, sécurité routière…] et qu’un forum 

de la santé et de la citoyenneté de grande envergure a été mis en place l’année dernière. Même si quelques points d’ordre 

organisationnel sont à améliorer, ce forum a eu beaucoup de succès auprès des intervenants, des élèves et des professeurs. Il sera 

donc reconduit cette année. Les intervenants de la première édition seront de nouveau invités.  

 
Cela dit, des points sont à améliorer notamment en ce qui concerne : 

- La communication car les membres présents disent ne pas être au courant des actions ou être au courant au dernier moment 

ce qui ne permet pas de s’emparer des projets. Mme SALVADOR indique que la communication en interne sur le sens des 

actions doit être renforcée pour plus d’efficacité. 

- L’évaluation des besoins des élèves, des parents et des personnels en matière de santé, de citoyenneté et de formation qui 

n’est pas systématique. 

 
Mme SALVADOR précise qu’il faut absolument que les liens entre les actions et le projet d’établissement soient plus visibles. Elle 

remarque également que les personnels impliqués sont peu nombreux et que les parents sont peu représentés. 

 
Afin de répondre à ce diagnostic et d’améliorer les quelques points ci-dessus, Mme SALVADOR propose la création d’un comité de 

pilotage du CESC. 

 
 
Le comité de pilotage 
 
Mme SALVADOR explique aux membres du CESC comment sera constitué le comité de pilotage, quel sera son rôle et à quelle 

fréquence il se réunira. 

 
 
Le comité de pilotage sera constitué sur la base du volontariat. Les personnes qui en feront partie seront des personnes ressources 

et référentes du CESC. Elles auront l’occasion d’avoir un participation active dans cette instance, d’être force de propositions pour en 

faire évoluer le fonctionnement. Il faudrait qu’il soit constitué de 5 personnes dont le proviseur adjoint. Mme COLLOT-DELJANIN en fera 

partie car son action au sein du CESC fait partie de sa lettre de mission. 

 
 
Le comité de pilotage aura pour rôle de : 

 Développer les outils de diagnostic et d’évaluer les actions pour mieux cibler les besoins des élèves 
 Donner du sens aux actions et établir un calendrier annuel, cibler quelques thématiques propres aux besoins du lycée 
 Rechercher les acteurs concernés selon les axes 
 Mieux lier les actions avec les programmes 
 Mettre en place des actions qui fédèrent 
 Trouver une communication adaptée au lycée pour plus de visibilité des actions 



Pour cette année scolaire, la majorité des actions réalisées l’an passé sont reconduites. 

Le comité de pilotage travaillera dans les mois avenir à la mise en place des outils qui permettront de répondre au diagnostic partagé. 

L’objectif étant de partir, dès septembre 2019, sur des actions qui répondent aux besoins de tous les acteurs des lycées de Sens. 

 
Fréquence des réunions : 

Idéalement, le comité de pilotage se réunira une heure entre chaque période de vacances scolaires. 

Il est demandé aux membres présents qui voudrait faire partie du comité de pilotage sachant que des personnes avaient montré un 

intérêt pour ce comité lors du CESC du 9 octobre 2018.  

 
Ont répondu positivement : M. BRUYERE (CPE), Mme PEYROT et Mme FAVRY (élèves), Mme REY-CAMET (infirmière). 

Mme MOUGINOT et Mme GARCIA ne sont pas contre mais attendent la réponse des personnes absentes. 

Mme VACCHIA ne souhaite pas faire partie du comité de pilotage. 

 
Mme SALVADOR prendra l’attache des personnes qui s’étaient montrées intéressées par le comité pour vérifier qu’elles le soient 

toujours. Il sera également demandé à M. BRISSOT, enseignant en plasturgie, qui a participé à l’action SIDA de décembre dernier s’il 

accepterait de rejoindre le CESC et de faire partie du comité de pilotage. Cette demande sera également adressée à Mme BENNET qui 

a participé à la première réunion du CESC. 

 
 
Proposition de missions du CESC 
 
A la vue des problématiques rencontrées lors de ces premiers mois d’année scolaire (bagarres, harcèlement, addictions…), Mme 

SALVADOR propose que le CESC se penche sur les missions suivantes : 

 
 Mission 1 : Prévention santé (addictions, sexualité, alimentation, risques…) 
 Mission 2 : Favoriser les actions citoyennes (justice, humanitaire…) 
 Mission 3 : Lutte contre toutes les discriminations 
 Mission 4 : Lutte contre le harcèlement, le cyber-harcèlement et la radicalisation 

 
Il est demandé aux membres présents si ces propositions leur semblent fondées et s’ils les acceptent. Tous les membres acceptent ces 

missions. 

 
 
Divers 
 
Des questions sont posées par les membres présents : 

- Peut-on faire un lien CESC sur le site du lycée ? 

- Peut-on créer des listes de diffusion sur Pronote pour le CESC et le comité de pilotage ? 

- Peut-on utiliser la page de connexion à Pronote pour rendre visible les actions à venir du CESC ? 

 
Mme SALVADOR indique que cela lui semble possible mais qu’elle va se renseigner auprès des personnes qui s’occupent de Pronote 

et du site du lycée pour confirmation et pour la mise en place des demandes. 

 
Mme SALVADOR présente une ébauche de travail sur les fiches « action » et « évaluation » du CESC. Le temps de réunion s’étant 

écoulé, il est proposé aux membres de donner leur avis sur ces fiches, de les modifier, de les améliorer. Tout cela sera étudié à la 

première réunion du comité de pilotage. 

 

Compte-rendu rédigé par Mme SALVADOR, Proviseur adjoint 


